

## **COMMUNIQUE DE SYNERGIE MONEGASQUE,**

Suite aux attaques adressées contre MONACO par les manifestants anti-G20 à Cap d'Ail, SYNERGIE MONEGASQUE est « indigné » !

A chacun son tour de l'être, lorsque des propos sont injustes :

- Non, il n'est pas possible de déposer « *des valises de billets* » dans les établissements bancaires à Monaco ; que ceux qui le prétendent essayent de le faire et ils constateront que tout dépôt de plus de 7500 € nécessite la justification de l'origine des fonds...
- Oui, ils méconnaissent le dispositif législatif pour lutter contre le blanchiment d'argent à Monaco...
- Non, ils ne reconnaissent pas tous les efforts et le travail entrepris par le Gouvernement Princier pour respecter les standards européens afin que le dispositif monégasque soit conforme aux attentes de l'OCDE, du GAFI, de MONEYVAL, du GRECO...
- Oui, ils ignorent que des milliers de salariés, dont de modestes ouvriers, trouvent un travail à Monaco et contribuent à son développement économique. Il est évident que ceux qui ont « *barré le panneau Monaco* » ne sont pas les mêmes personnes que les travailleurs qui arrivent tôt le matin et repartent le soir, notamment au moyen des transports en commun...
- Oui, ils n'ont pas compris que le secteur financier de la Principauté ne représente qu'un faible pourcentage de son PNB.
- Non, Monaco n'est pas un paradis fiscal !

Un coup de chapeau au Maire de Cap d'Ail qui avec sérénité a tenté d'expliquer les liens qui unissent Monaco aux communes voisines et amies, et bien plus loin encore...

Malgré ces accusations, le mouvement politique SYNERGIE MONEGASQUE continuera son engagement en faveur du progrès économique et du progrès social pour préserver les ressources dans notre pays et œuvrer pour la justice sociale.